

PARIS, le 21 décembre 2013

Messieurs les Professeurs,
Monsieur le Directeur Général,

Ce jour était attendu depuis des années : celui où un homme vivrait avec un cœur artificiel implanté.

Cette aventure scientifique est née dans votre esprit, Professeur Alain CARPENTIER, vous dont la vie chirurgicale est semée d'innovations marquantes dans votre spécialité. Grâce à la société CARMAT, grâce au soutien d'OSEO, cette idée est devenue, 20 ans plus tard, une réalité par l'intervention des professeurs FABIANI, LATREMOUILLE et DUVEAU.

Cette opération, effectuée au sein de l'Assistance Publique-Hôpitaux de Paris, à l'Hôpital Européen Georges Pompidou, est une première mondiale qui ouvre des perspectives remarquables. Certes, des questions demeurent. Mais cette prouesse médicale, qui est en réalité une découverte technique, constitue un espoir formidable pour les patients qui souffrent d'une insuffisance cardiaque évoluée.

Aussi je tiens à vous adresser mes félicitations et mes encouragements. La France peut être fière de cette action exceptionnelle au service du progrès humain.

Je vous prie de croire, Messieurs les Professeurs, Monsieur le Directeur Général, à l'expression de mes sentiments les meilleurs.

*Avec toutes mes félicitations
et notre reconnaissance.*



François HOLLANDE

Professeur Alain CARPENTIER
Professeur Jean-Noël FABIANI
Professeur Christian LATREMOUILLE
Professeur Daniel DUVEAU
Chirurgie Cardiovasculaire

Monsieur Marcello CONVITI
Directeur général de la société CARMAT